

Visita del Embajador a la Isla de la Juventud

El Embajador Kazuhiro Fujimura realizó su visita a la Isla de la Juventud, en los días 9 y 10 de abril del año en curso, junto al Secretario Masaaki Mitsuhashi. El Embajador visitó el Cementerio donde descansan los descendientes japoneses, el Museo del Presidio Modelo, la Empresa Eléctrica de Gerona y la Exposición de Kimonos y objetos japoneses, además de asistir a la Ceremonia de Inauguración del Proyecto Comunitario.

1 Visita al Cementerio donde descansan en paz los descendientes japoneses.

Al arribar a la Isla de la Juventud, el pasado martes 9 de abril, el Embajador visitó el Cementerio en el cual pronunció plegarias por las almas de los ancestros que allí descansan en paz.



2 Visita al Museo del Presidio Modelo

Después de visitar el Cementerio, el Embajador se dirigió al Museo del Presidio Modelo, donde fueron encarcelados los descendientes japoneses en tiempo de guerra y reafirmó así el pasaje histórico de todos los pesares sufridos.



3 Visita a la Empresa Eléctrica de Gerona

El día 10 de abril, el Embajador visitó la Empresa Eléctrica de Gerona, donde Japón va a realizar un proyecto para mejorar el suministro de energía eléctrica en el territorio.



4 Exposición de Kimonos japoneses

El miércoles 10 de abril, se trasladó a la Clausura de la Exposición de Kimonos y objetos japoneses que la Sra. Nancy Oropesa, en conmemoración del 90 Aniversario del Establecimiento de las Relaciones Japón-Cuba, montó en Nueva Gerona.



11 de abril de 2019

Sección Consular
Embajada del Japón en Cuba
Teléfono: (+53) 7204-3355, 7204-8904
e-mail: consulado@hv.mofa.go.jp
www.cu.emb-japan.go.jp
https://web-japan.org/index_es.html